

Antrag Nr. 06-O-02-0030
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Beleuchtung Bertramstraße

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Die Bertramstraße ist in der Dunkelheit besonders in der Nähe des Platzes der deutschen Einheit sehr schlecht beleuchtet, die Bäume schatten die hängenden Lampen ab. Zur gleichen Zeit ist z. B. die Goebenstraße bis spät in der Nacht ein gleißendes Lichtermeer. Wir bitten um Information, warum in der ungleich unsicheren Bertramstraße die Standleuchten abgeschaltet werden und fordern zudem eine ausreichende nächtliche Ausleuchtung der Straße.

Begründung:

Gerade in der Bertramstraße, besonders in der Nähe des Platzes d. dt. Einheit, (bekanntermaßen z. B. Drogenumschlagsplätze) ist eine ausreichende nächtliche Beleuchtung absolut notwendig, um sicher diesen Weg als AnwohnerIn oder auch ins äußere Westend zu nehmen. Die momentane sehr schlechte Beleuchtung lädt geradezu zu kriminellen Handlungen ein und besonders Frauen können sich nicht sicher fühlen.

Wiesbaden, 19.06.2006

Nikolay